

Emilio Pérez y el grupo Pignoise, protagonistas en Santa Marta

- El Consistorio cambia el formato del pregón, que busca reconocer la trayectoria de personas vinculadas con el municipio
- Cientos de personas disfrutaron de la música de Álvaro Benito, Pablo Alonso y Héctor Polo dentro del Festival Noches del Tormes

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes— Tras una larga noche con el primer concierto del Festival Noches del Tormes, a cargo de 'La Edad de Oro' y Chimo Bayo, los vecinos de Santa Marta afrontaron ayer la jornada previa a la inauguración oficial de las fiestas con el día más institucional.

Alabando la sociedad santamartina y recordando su figura como empresario y concejal municipal, entre los años 1988 y 1991. De este modo, Emilio Pérez Escribano ensalzó el carisma de Santa Marta en el discurso del pregón que protagonizó en los jardines de la Escuela de Hostelería. Un acto que en anteriores ocasiones se celebraba en el salón de plenos con el que el Consistorio busca "reconocer la trayectoria tanto personal como profesional de personas excepcionales que tenemos cerca de nosotros y dejan un pozo con el que se va creando la identidad y el carácter de los municipios, señaló el alcalde, David Mingo.

"Fuimos capaces de inaugurar las piscinas y el pabellón que hoy todos conocemos como Francisco Samaniego 'Fay', que junto Antonio López, fueron los monitores pioneros en el inicio del deporte para casi todos los niños de nuestra localidad", aseguró el pregonero. Emilio Pérez llegó a Santa Marta por primera en 1967 pero no fue hasta 1977 cuando decidió quedarse a vivir con su mujer. Su espíritu emprendedor lo llevó a trabajar en el sector de la energía, gas, calefacción o placas solares fundando una empresa referente en la provincia y que da empleo a más de 30 personas, la mayoría vecinos de Santa Marta. El acto contó con la presencia de la diputada nacional, María Jesús Moro, la procuradora en la Cortes, Rosa Esteban o diputados provinciales como Eva Picado, Marcos Iglesias o Santiago Castañeda, entre otras autoridades.

Además, tuvo lugar el segundo concierto del Festival Noches del Tormes a cargo del grupo Pignoise, formación liderada por el salmantino Álvaro Benito. Una cita donde recordaron sus grandes éxitos y celebraron el 20 aniversario de su carrera en la plaza Tierno Galván.



El pregonero, Emilio Pérez, y el alcalde de Santa Marta, David Mingo.



Parta de los concejales de la corporación de la localidad. FOTOS:EÑE

EN DATOS

4.500

→ Con el fin de garantizar la seguridad y comodidad de los asistentes y evitar situaciones de riesgo, el aforo máximo de los conciertos del Festival Noches del Tormes está limitado a 4.500 personas. Gracias a la última actuación realizada por el Consistorio para ampliar la superficie de la plaza Tierno Galván, lugar donde se celebran los conciertos, el este cuenta con un espacio de más de 4.000 metros cuadrados. Además de realizar grandes eventos multitudinarios, es el eje central en torno al que se distribuyen buena parte de las instalaciones deportivas y educativas que hay en Santa Marta.

ENTRADAS DISPONIBLES EN TAQUILLA POR 5 Y 10 EUROS

→ Para los más rezagados, el Consistorio de Santa Marta de Tormes ha habilitado un punto de venta presencial de entradas para antes de llegar a la plaza Tierno Galván poder acceder a los conciertos del Festival del Tormes. El precio de la entrada general para acudir al concierto de Loca FM y los Mojinos Escocíos es de 5 euros por persona, en tanto que para la cita del día 24, que actuará India Martínez, cada entrada cuesta 10 euros. Se puede adquirir de manera online a través de la plataforma ticketgate.es

COMO NOVEDAD, VISITAS TEATRALIZADAS

→ Con el objetivo de hacer más atractivas las visitas a los distintos museos y recursos turísticos de la localidad durante las celebraciones festivas, durante la jornada de hoy y mañana habrá varias sesiones de visitas teatralizadas con los integrantes del Programa Mixto "Medio Natural y Promoción Turística en Santa Marta". Así, la actividad comenzará desde el Aula de Interpretación de la Isla del Soto y habrá dos sesiones cada día a las 11:00 y 12:00 horas.

MAÑANA, HOMENAJE A LOS EMPLEADOS MUNICIPALES

→ Las fiestas que se desarrollarán hasta el próximo lunes 19 de julio, con el día grande dedicado a la patrona, cuentan con cerca de un centenar de actividades para todas las edades. Durante la jornada de mañana tendrá lugar uno de los actos más emotivos, el homenaje a los empleados municipales jubilados. El acto se desarrollará a partir de las 11:00 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento. Además, los vecinos podrán disfrutar de un torneo de trivial y una máster class de zumba con Alicia González en la plaza de España, a partir de las 20:00 horas.



Arriba, parte del público que acudió al segundo concierto dentro del Festival Noches del Tormes de Santa Marta. Abajo, componentes del grupo Pignoise y un grupo de amigos que disfrutó de las canciones de Álvaro Benito, Héctor Polo y Pablo Alonso.

FOTOS: EÑE